

Miguel Díaz-Canel félicite les étudiants cubains



Miguel Díaz-Canel Bermúdez @DiazCanelB · 8h

En el orgullo de Cuba, sus estudiantes. #DíadelEstudiante. Felicidades a todos los que estudian, que es la tarea más noble, desafiante y enriquecedora de la vida. #SomosCuba #SomosContinuidad granma.cu/cuba/2020-11-1... Via @Granma_Digital



En el orgullo de Cuba, sus estudiantes

A pesar del bloqueo y los efectos de la pandemia, el país no escatimó esfuerzos y dedicó el 23,7 % de su presupuesto para 2020 a la educación granma.cu

107

913

1,3 mil



Cuba est fière de ses étudiants.

La Havane, 17 nov. (RHC) Le président Miguel Díaz-Canel, a félicité les étudiants cubain à l'occasion ce mardi de leur journée internationale.

Dans un tweet, le président a fait référence à un récent article publié dans le journal Granma qui reconnaît les efforts des nouvelles générations face aux effets du blocus étasunien et de la pandémie de Covid-19 sur l'éducation.

«Dans la fierté de Cuba, ses étudiants #DiaDelEstudiante. Félicitations à tous ceux qui étudient, ce qui est la tâche la plus noble, la plus stimulante et la plus enrichissante de la vie», a écrit le chef de l'État.

Granma rappelle que notre pays a consacré 23,7 % de son budget 2020 à l'éducation, malgré la politique hostile des États-Unis et les effets de la pandémie.

Plus de 18 400 lycéens du second cycle ont passé les derniers examens d'entrée à l'enseignement supérieur, et 70,5 % ont réussi les trois matières.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/240008-miguel-diaz-canel-felicite-les-etudiants-cubains>



Radio Habana Cuba